

Boot 2020: Mercedes kümmert sich ums Poolwasser

Mercedes-Benz ist bei der Boot in Düsseldorf (-26. Januar) mit V-Klasse, Marco Polo und X-Klasse vor Ort. Neben der Halle bieten die Stuttgarter den Besuchern die Möglichkeit zu einer Probefahrt. Mercedes-Benz Vans ist Partner der Indoor-Welle „The Wave“ sowie eines 65 Meter langen Flachwasser-Pools.

Am zweiten Messewochenende wird die mehrfache Weltmeisterin im Stand-Up-Paddling und Markenbotschafterin Sonni Hönscheid Autogrammstunden und Interviews geben.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz V-Klasse, Marco Polo und X-Klasse auf der Boot 2020 in Düsseldorf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler